



Opernhaus Hannover - immer eine Führung wert!

Eine **Führung im Opernhaus Hannover** weckte bei den **Landfrauen Barsinghausen** so großes Interesse, dass sogar **2 Termine** dafür organisiert wurden.

Am **05. März** und am **12. Mai 2025** machten sich jeweils **20 Landfrauen** auf den Weg nach Hannover. Im Opernhaus angekommen wurden sie von einem Gästeführer empfangen.

Als erstes nahmen die Damen im Zuschauerraum Platz und **Herr Martin Kreilkamp** sowie auch sein Kollege erläuterten die **Akustik**, den **Orchestergraben**, die **Arbeit einer Souffleuse**, den Bühnenumbau – und noch vieles mehr. Bei dem Rundgang erforschten und „erkletterten“ die Landfrauen viele andere interessante Räume, z. B. den **Kostümfundus**, die **Räume der Maskenbildner** und viele mehr – gefühlt gingen die verwinkelten Wege bis unters Dach.